

Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández se potencia como un recinto polivalente para múltiples servicios.

Una de las grandes apuestas de las autoridades de Quillota al momento de solicitar la construcción del Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, durante la presidencia de Michelle Bachelet, fue el hecho que gracias a su diseño arquitectónico permitía su utilización para diversos propósitos, objetivo que en todos estos años se ha cumplido plenamente, ya que en el recinto se han realizado eventos como la Expo Feria Yo Creo en Quillota, a lo que se suman actividades recreativas para las familias y jóvenes tanto de la comuna como de alrededores, lo que se ha intensificado producto de la pandemia que ha obligado a modificar el uso de algunas instalaciones.



Anuncio Patrocinado

Por lo anterior, desde el año 2020 por decisión de las autoridades locales, algunas de las atenciones propias del Departamento Municipal de Salud se trasladaron hacia este espacio para atender a los pacientes, evitando así lo más posible las aglomeraciones de personas, por lo que se habilitaron dependencias para atender a usuarios con distintas patologías, descongestionando los consultorios, mientras que a medida que mejoró la situación sanitaria, se han comenzado a brindar otras prestaciones, como centro de vacunación para toda la población, retiro de medicamentos para los pacientes crónicos, y toma exámenes

Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández se potencia como un recinto polivalente para múltiples servicios.

PCR para quienes más lo necesiten.

Junto con ello, cuando disminuyó la cantidad de casos, permitiéndose las actividades con mayor aforo, en cada una de las instalaciones del recinto se han desarrollado iniciativas como las reuniones de algunos comités devivienda, jornada de trabajo Gobierno Regional con alcaldes de todas las comunas, mientras que se trasladaron las máquinas a los gimnasios para que volvieran a activarse por el sector de calle Arauco, que de esta forma se posicionan como agentes claves en la búsqueda que la comunidad retomara el ejercicio, mejorando de forma notoria su salud mental, teniendo una calidad de vida mucho más saludable, y así ser mucho más felices.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández se potencia como un recinto polivalente para múltiples servicios.

Finalmente, de manera paralela, desde el año 2021 se retomaron los partidos de fútbol profesional en Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, siendo diversos equipos los que han hecho de local en este recinto, como es el caso de San Luis de Quillota, San Antonio Unido, Deportes Limache de manera permanente, mientras que en algunas ocasiones también correspondió a clubes como Unión San Felipe, Lautaro de Buin, Melipilla, Rodelindo Román, entre otros, cumpliendo en cada una de las ocasiones todas las exigencias de la autoridad policial, con una positiva evaluación por parte de todas las instituciones, prestigio que se ha mantenido en este 2022.



y tú, ¿qué opinas?